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Itaurb se cala
diante de

contracheque
com 356 horas

extras

Um contracheque
potencialmente verda-
deiro, ilustrando recebi-
mentos questionáveis de
um vigilante da Empre-
sa de Desenvolvimento
de Itabira (Itaurb), que-
brou a rotina nas salas e
corredores da autarquia
da Prefeitura entre os
dias 14 e 18 de maio.

O documento, de
novembro de 2017, traz
em seu cabeçalho um
salário de R$ 1.082,77
e logo abaixo 356 horas
extras, o que lhe garan-
tiu R$ 16.348. Além das
extras, a Itaurb teria
pago R$ 3.651,77 devi-
do ao servidor assumir
cargo em comissão e
outros R$ 1.031,18 de
vantagem pessoal, tota-
lizando R$ 22.121,17
de salário bruto, com os
descontos, a folha fe-
chou em R$ 15.179.

Tendo como modelo
um mês de trabalho, que
são 176h, ou 44h por se-
mana, mais as 356 extras
anotadas, chega-se a um
volume de 532h no mês,
o que equivale a uma
jornada de quase 18h
durante todos os dias de
um mês.

Salário de vigilante que era

R$ 1.084 foi para R$ 22 mil com

356 horas extras e benefícios.

Somadas, as horas indicam

que servidor trabalhou 18h

em todos os dias do mês

A reportagem do
Folha Popular tentou,
entre os dias 16 e 23 de
maio, falar com o dire-
tor-presidente da em-
presa de limpeza, Se-
bastião Onofre Silva,
com o diretor-adminis-
trativo Cláudio José
dos Santos e no celular
do assessor de Comuni-
cação, Geraldo Ramos,
conforme contato re-
passado pela secretária
Elza Araújo. Após per-
sistência da reporta-
gem, a secretária infor-
mou que seria dada
uma coletiva para es-
clarecimentos, contu-
do, sem informar data.

A reportagem busca
esclarecer a autentici-
dade da folha de paga-
mento, se as horas ex-
tras são de um único
mês, se o fato não fere
um decreto do Gover-
no Municipal que proí-
be horas extras devido
à queda de receita e por
último, se o fato tem li-
gações com um verea-
dor da cidade. A repor-
tagem do Folha Popu-
lar aguarda convite
para participar da cole-
tiva prometida.

Servidor acusa prefeito, secretário
e encarregado por agressão

O ajudante de obras
da Prefeitura de Itambé
do Mato Dentro,
E.M.S.S, (22), acionou a
Polícia Militar na manhã
do dia 16 de maio para
denunciar o prefeito José
Elísio de Oliveira Duar-
te “Zelísio”, o secretário
de Gabinete, Genésio Oli-
veira Duarte (filho do pre-
feito), e o encarregado de
obras Edilson Luiz dos
Santos por agressão.

Segundo o denuncian-
te, ele teria ido ao gabi-
nete do prefeito solicitar

adicional de insalubrida-
de devido às más condi-
ções de trabalho; sem
uniforme, luvas e ferra-
mentas adequadas, fato
comprovado por meio de
fotos e vídeos apresen-
tados pela vítima. Após
as reivindicações, o pre-
feito, conforme E.M.S.S,
se exaltou, começou a xin-
gar, o expulsando da sala
com socos e tapas, com
ajuda do filho e do encar-
regado. O fato gerou bo-
letim de ocorrência poli-
cial por lesão corporal.

página 3

CDL diz que
‘não vende

troféus’,
apenas mesas

página 3

Justiça
bloqueia
bens de

empreiteira
página 4

Mais um
paliativo vai

recuperar
rodovia em
Bom Jesus

página 6

Câmara de
Monlevade

apoia projeto
contra as

queimadas
página 5



31.3831-7414 / 31.9.9577-1464

CIRCULAÇÃO EM ITABIRA E CIDADES
DA MICRORREGIÃO

Cep: 35.901.0029 .  nº 653 - ITABIRA.
e-mails: ofolhapopular@yahoo.com.br

www.ofolhanews.com.br

DE 24 DE MAIO A 6
DE JUNHO DE 2018

(Fechamento da edição:
dia 23 de maio de 2018)
(Os textos assinados ou em
box são de responsabilidade

dos autores)

Horóscopo de 23 a 30 de de maio de 2018

21/07 a 20/08

21/08 a 20/09

21/09 a 20/10

21/10 a 20/11

21/11 a 20/12

21/06 a 20/07

21/05 a 20/06

21/05 a 20/06

21/03 a 20/04

21/12 a 20/01

21/01 a 20/02

21/02 a 20/03

EMPRESA JORNALÍSTICA
FOLHA POPULAR LTDA
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Instituto Social
Mais Saúde
desmente

sindicalista
Uma denúncia do

Sindicato dos Servi-
dores Públicos de
Catas Altas, Barão de
Cocais e Santa Bár-
bara (Sindicabasa),
da presidente Rita Ri-
beiro, publicada na
edição do dia 10 de
maio no Folha Popu-
lar,  que os servidores
efetivos da área da
saúde da Prefeitura de
Barão de Cocais, ce-
didos para trabalhar
no Hospital Valdemar
das Dores, hoje admi-
nistrado pelo Instituto
Social Mais Saúde,
estariam recebendo os
salários com atrasos e
que o instituto não es-
taria recolhendo o
INSS destes servido-
res, trata-se de denún-
cia inverídica confor-
me ofício do Instituto
Social Mais Saúde so-
licitando direito de
resposta.

Pelas informações
do diretor da entida-
de, Wilson Keller de
Araújo, o Instituto

Social Mais Saúde
preza pela boa rela-
ção com seus cola-
boradores e fornece-
dores,  honrando
sempre seus compro-
missos de forma pri-
oritária e que, quan-
to ao caso em ques-
tão, ocorreram pro-
blemas bancários
com as contas-salári-
os de alguns funcio-
nários, fato pontual-
mente solucionado.

C o n s i d e r a n d o
que fatos ilegítimos,
publicados de forma
leviana, sem ser ofe-
recido o direito ao
contraditório, podem
vir a prejudicar a boa
imagem do Instituto
Mais Saúde, recorre-
se ao direito de res-
posta para reafirmar
o compromisso do
instituto de gerir
com responsabilida-
de a coisa pública,
c o n s o l i d a n d o - s e
com uma importante
ferramenta de apoio
à gestão municipal.

Na manhã de quinta-
feira (17), o deputado
estadual Raimundo No-
nato Barcelos “Nozi-
nho” (PDT), participou
no Palácio da Liberda-
de da solenidade de en-
trega de diversos veícu-
los para os municípios

Cidades recebem veículos por meio de Nozinho
mineiros. Eles foram
atendidos através de
emendas dos deputados
ao Orçamento de 2017.

Das indicações de
Nozinho, foram entre-
gues uma ambulância e
um veículo para o Ser-
viço Voluntário de Res-

gate (Sevor), de João
Monlevade, um veículo
para o setor de educa-
ção da Prefei tura de
Barão de Cocais, uma
ambulância para aten-
der o distrito de Alfié,
em São Domingos do
Prata e duas ambulân-

cias para Itabira.
Na solenidade o go-

vernador do  Es tado ,
Fernando  P imente l
(PT), informou que en-
tregará nos próximos
dias outros veículos in-
dicados pelos deputa-
dos mineiros.

Evite qualquer ação que possa afetar seu equilíbrio
nervoso. Por outro lado, sua saúde melhorará total-
mente, suas chances de sucesso geral também se-
rão evidentes. Pode amar que será bem sucedido.

Este será um período bastante benéfico para você.
Comece a levar avante negócios e empreendimentos
monetários. Os presságios para esta fase são mais pro-
missores para empréstimos, realização de negócios lu-
crativos, compra e venda de objetos e imóveis.

O período será propício para colocar em ordem os
planos e projetos que estão engavetados e que po-
derão mudar a sua vida. Arrisque um pouco mais,
pois as influências astrais estarão agindo positiva-
mente nesta fase.

Alegria e tranquilidade com relação a si mesmo.
Tendência a voltar-se para seus próprios interesses
e desejos, o que pode lhe fazer bem. No final do
período, pequenos contratempos na lida com o co-
tidiano.

Problemas envolvendo finanças. Evite decisões
importantes. Sensualismo exagerado. Este período
ainda será de muita indecisão. Você começará a
questionar se realmente vale à pena sacrificar seus
projetos pessoais e seu futuro por um grande amor.

Fará novas e úteis amizades com pessoas dinâmicas.
Periodo de muitas possibilidades. Caso contrário,
fique atento quanto a pessoas invejosas. Periodo em
que haverá disputas, dificuldades, que só serão aba-
tidas com muito otimismo e força de vontade.

Trate de seus assuntos pessoais e financeiros com o
máximo de cuidado neste periodo, pois qualquer
erro poderia acarretar-lhe sérios prejuízos em futu-
ro próximo. Ótimo para novas amizades e o traba-
lho em equipe.

A lua trará a oportunidade de uma nova relação
amorosa, como consequência natural da intensida-
de de seus sentimentos, ou então uma relação já
existente irá se fortalecer, renovar e ganhar um novo
conteúdo afetivo.

Você poderá voltar a insistir em alguns erros do
passado. Ao invés de ficar se isolando das pessoas,
como se fosse o melhor em tudo, procure mostrar
sua simpatia e ampliar o seu círculo de conhecidos
e amigos.

Evite que abusem de sua boa fé e procure neste
periodo ser ativo, enérgico e trabalhador. Sairá ven-
cedor. Seu maior trunfo é acreditar no futuro. No-
vas descobertas podem trazer momentos de entro-
samento afetivo com seu par.

Os chefes reconhecerão suas qualidades. Faça rei-
vindicações. Bom periodo para os que lidam com
eletricidade. Influências positivas de amigos no
setor amoroso. Tudo se resolverá da melhor forma
possível.

Maior estabilização emocional. Facilidade na vida
profissional através de relações e contatos. Continua
o clima de instabilidade com a pessoa amada. Perío-
do favorável para repensar seus valores a respeito do
amor e dos seus relacionamento mais íntimos.

Carros foram entregues na Cidade Administrativa

Agressão
O prefeito de Itambé do Mato Dentro, José

Elísio de Oliveira Duarte “Zélísio”, que de-
tém certo prestígio em sua cidade e com co-
legas administradores da região, parece estar
perdendo o equilíbrio ao se envolver em duas
confusões ligadas ao cargo de representante
do povo. A primeira foi em fevereiro de 2015,
quando entrou em luta corporal com um co-
merciante em praça pública porque o mesmo
estava fazendo um “puxadinho” em seu trai-
ler. O segundo episódio aconteceu no dia 16
de maio deste ano, desta vez no gabinete,
quando um servidor foi até o prefeito pedir
melhores condições de trabalho. A denúncia
aponta uma agressão ao servidor, promovi-
das pelo prefeito, filho e encarregado. Se for
isso mesmo, está na hora de trocar o café for-
te por um bom e relaxante chá de camomila.

Queimadas
Chegou o período da seca, e com ele, as

queimadas. Em busca de conscientizar o ci-
dadão, a Secretaria Municipal de Meio Am-
biente de João Monlevade, em parceria
com a Câmara de Vereadores, realizou o I
Encontro de Planejamento Estratégico de
Queimadas. O objetivo foi apresentar ações
de prevenção, controle e combate às quei-
madas no município.

Durante o encontro, foi lembrado que boa
parte dos incêndios é causada pela ação hu-
mana e como se não bastasse, existe ainda a
cultura de atear fogo em resíduos, em alguns
casos, componentes químicos, como pneus,
que pode provocar graves doenças respira-
tórias. A conscientização será tema de en-
contros futuros.

Demagogia
A CDL de Itabira, entidade que represen-

ta o comércio local, retorna com o evento Mé-
rito Empresarial. O evento busca premiar as
melhores empresas da cidade em diversos ra-
mos da economia por meio de votação popu-
lar. A solenidade de premiação vai celebrar
também os 50 anos de fundação da CDL em
Itabira. Até aí, tudo bem. Curioso, e confuso,
foi o presidente da entidade dizer que não
vende troféus como muitos eventos de pre-
miações fazem, mas logo em seguida, que co-
mercializa mesa aos convidados dos contem-
plados, uma forma para levantar recursos para
pagar bebidas, salgados e shows durante a
solenidade de premiação, como todos fazem...

Bens bloqueados
Não foi possível apurar o valor, mas por

motivos trabalhistas é de milhões de reais o
bloqueio de bens da Sercel, construtora que
executou grandes obras no município de São
Gonçalo do Rio Abaixo, principalmente em
2009/2010, como a avenida do Contorno,
avenida Central e dois trevos. Contudo, as
ações da empresa na cidade ganharam co-
notações políticas, com denúncia de desvi-
os, favorecimentos e enriquecimentos ilíci-
tos de políticos. O caso está sendo apurado,
mas nada de concreto até então.

EDITAL PARA CONHECIMENTO DE
TERCEIROS – COMARCA DE ITABIRA
MG - PRAZO: 10 (dez) dias. FINALIDADE:
conhecimento de terceiros de que foi proferi-
da a sentença e julgado procedente o pedido
para declarar desapropriação de área indica-
da na inicial em parte do imóvel rural, no lu-
gar denominado Santa Fé, zona rural do mu-
nicípio de Santa Maria de Itabira/MG, com
área de 47,92,40 ha (quarenta e sete hectares
e noventa e oito ares, e quarenta centiares).
Art. 33 c/c Art. 34 do Decreto Lei 3.365 de
21/06/1941 - Para conhecimento de terceiros
de que foi deferido pelo Juízo o levantamen-
to do valor depositado como oferta nos au-
tos. Ação PROCEDIMENTO ORDINÁRIO
– desapropriação de área indicada na inicial -
Processo nº 0145691-13.2012.8.13.0317, re-
querida DER MG DEPARTAMENTO DE
ESTRADAS RODAGEM ESTADO MINAS
GERAIS em face de HELENA e outros.: Se-
cretaria da 1ª Vara Cível, situada na Av. Mau-
ro Ribeiro, 894 - Esplanada da Estação, Ita-
bira - MG, 35900-226. Itabira, 14 de junho
de 2016. Eu, o subscrevo, de ordem do MM.
Juiza de Direito Karen Castro dos Montes, e
Advogado OAB/MG: 115.447.
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A premiação Mérito
Empresarial de Itabira
está de volta. O anúncio
oficial foi feito pelo pre-
sidente da Câmara de
Dirigentes Lojis tas
(CDL) de Itabira, Mau-
rício Henrique Martins,
neste mês de maio.

O evento, que não
aconteceu nos dois últi-
mos anos, (2016 e 2017),
busca premiar as melho-
res empresas da cidade
em diversos ramos da
economia por meio de
votação popular. A sole-
nidade de premiação vai
celebrar também os 50
anos de fundação da
CDL em Itabira.

A Prefeitura de São
Gonçalo, por meio da Se-
cretaria Municipal de Tra-
balho e Desenvolvimen-
to Social, está promoven-
do encontros em várias
localidades do município
para discutir sobre os
principais programas e
benefícios sociais vincu-
lados ao Cadastro Único.

Já foram realizadas
reuniões em Jurubeba (26
de abril), Vargem Alegre
(27 de abril) e Pedras (7
de maio). No dia 19 de
junho, os representantes
da administração munici-
pal vão estar no Martins,
onde serão repassadas in-
formações para os mora-
dores. O evento será às
14h, no Caramanchão da
comunidade. A progra-
mação vai contemplar
todas as localidades da
cidade.

Segundo a secretária

Prefeito, secretário e encarregado
são acusados de agredir servidor

O ajudante de obras
da Prefeitura de Itambé
do Mato Dentro,
E.M.S.S, (22), acionou
a Polícia Militar na ma-
nhã do dia 16 de maio
para denunciar prefeito,
filho e secretário, que
teriam o agredido den-
tro do gabinete depois
de solicitar melhores
condições de trabalho.

Segundo o denuncian-
te, ele teria ido ao gabi-
nete do prefeito José Elí-
sio de Oliveira Duarte
“Zelísio”, solicitar adici-
onal de insalubridade de-
vido às más condições
de trabalho; sem unifor-
me, luvas e ferramentas
adequadas, fato compro-
vado por meio de fotos
e vídeos apresentados
pela vítima. Após as rei-
vindicações, o prefeito,
conforme E.M.S.S, se
exaltou, começou a xin-
gar, o expulsando da sala
com socos e tapas com
ajuda do secretário de Ga-
binete, Genésio Oliveira
Duarte (filho do prefeito),
e do encarregado de obras
Edilson Luiz dos Santos.
O servidor foi levado por
um veículo da Prefeitura
ao posto de atendimento
para estancar sangramen-
to na boca e nariz.

Em sua versão, Zelísio
disse que E.M.S.S entrou
em seu gabinete sem au-
torização e bastante ner-

voso, questionando o mo-
tivo pelo qual o próprio
prefeito estaria fiscalizan-
do seus serviços. O pre-
feito teria dito que
cabe ao encarre-
gado tal fis-
caliza-
ç ã o
com
pre-
e n -
c h i -
mento
de fi-
cha de
desem-
p e n h o
de cada
trabalha-
dor. Como
os ânimos
se exalta-
ram, Zelísio
contou que
exigiu que o
servidor saísse
do gabinete,
foi quando co-
meçou uma con-
fusão entre am-
bos, com gritos
ouvidos por pesso-
as que passavam
pela rua. O prefeito
contou ainda que o
sangramento no rapaz
seria devido à agitação
de E.M.S.S.

O filho do prefeito, se-
cretário Genésio Duarte e
o encarregado Edilson
Santos endossaram a ver-
são do prefeito.

A recepcionista, Ma-
ria do Carmo Souza, con-
tratada pela Prefeitura,
também confirmou a ver-
são do prefeito.

 Em Itabira, E.M.S.S.
disse que alguns servi-

dores que assumiram
seus postos na Pre-

feitura neste ano,
após o concur-

so público,
e s t a r i a m

s e n d o
p e r s e -

g u i -

dos
p e l o

prefei-
to, que

não aceita
os servidores que

passaram e têm direito às
vagas. “Somos transpor-
tados em caçamba de ca-
minhão no meio de mate-
rial de obra e quando nos
levam para serviços na
zona rural, não nos for-
necem equipamentos de
proteção e ainda sofre-
mos pressão psicológi-
ca. Mas as coisas piora-
ram quando fiz uma de-

núncia no Ministério do
Trabalho apontando a
situação vivida pelos
servidores de outra cida-
des que passaram no
concurso. Eles querem
que nós desistimos das
vagas. Eu fui reivindicar

No dia 14 de feverei-
ro de 2015, um sábado de
Carnaval, o prefeito José
Elísio de Oliveira Duar-
te se envolveu em uma
briga com dono de trai-
ler na praça 1º de Março,
Centro de Itambé.

Na época, o prefeito
contou que procurou
Derversosn Ricardo Ri-
beiro de Souza para ori-
entá-lo sobre a expan-
são de seu trailer em
uma área irregular. Os
ânimos se exaltaram e
José Elísio disse que foi
agredido com um peda-
ço de bambu. O comer-
ciante contou uma ver-
são diferente, de que o
prefeito estava muito
nervoso e o agrediu com
um capacete e deu-lhe
um tapa no rosto. Der-
verson Souza contou
que correu para dentro
do trailer para se defen-
der e que foi persegui-
do pelo prefeito, que es-
tava com um pedaço de

Registros

melhores condições de
trabalho e acabei espan-
cado pelo prefeito, seu
filho e o encarregado.
Não esperava passar por
isso”, conta o servidor,
que fez representação
contra os agressores.

bambu. A confusão foi
assistida por várias pes-
soas que, por fim, ajuda-
ram a apartar a briga. O
caso gerou ocorrência
policial por agressão.

Prefeito Zelísio
Duarte

Boletim de

ocorrência com

registro da

confusão no

gabinete do

prefeito

Prefeitura divulga benefícios
sociais a interessados

de Trabalho e Desenvolvi-
mento Social, Juscelina
Cláudia Teixeira Martins,
a participação da popula-
ção é muito importante. “É
a oportunidade de saber se
você ou alguém da sua fa-
mília pode ter direito a al-
gum benefício”, alertou.

Entre os principais
programas sociais para os
usuários do Cadastro
Único estão Bolsa Famí-
lia; Tarifa Social de Ener-
gia Elétrica, com descon-
to na conta de luz; Car-
teira do Idoso; Carta So-
cial; Minha Casa Minha
Vida; Facultativo de Bai-
xa Renda, que visa con-
tribuir para o INSS mais
barato; Telefone Popular;
isenção de pagamento de
taxa de inscrição em con-
cursos públicos; Benefí-
cio de Prestação Conti-
nuada da Assistência
Social (BPC) e Identi-

dade Jovem (ID Jovem).
Para se cadastrar bas-

ta comparecer ao setor de
Cadastro Único, situado
na rua Augusto Pessoa, nº
100, de segunda a quin-

ta-feira, das 8h às 11h e
das 13h às 17h, e às sex-
tas-feiras das 8h às 11h,
munidos de documentos.
Mais informações pelo
telefone 3820-1877.

Encontro com moradores da comunidade
de Vargem Alegre

CDL diz que
‘não vende

troféus’,
apenas mesas

Em busca de defender
a importância do evento,
Maurício Martins dispa-
rou que não se trata de
vender troféu, mas trope-
çou em sua própria fala
ao dizer que vende ape-
nas mesas aos convida-
dos dos contemplados,
que na verdade, não dei-
xa de ser uma forma para
levantar recursos para
pagar bebidas, salgados e
shows durante a soleni-
dade de premiação.

A festa de premiação
ocorre no dia 21 de se-
tembro, no centro de
eventos do Colégio Nos-
sa Senhora das Dores
(CNSD).
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Na última reunião ordi-
nária, realizada quinta-fei-
ra, 17, os vereadores de
São Gonçalo do Rio Abai-
xo aprovaram em primei-
ro turno o projeto de lei que
dispõe sobre as diretrizes
para a elaboração da Lei
Orçamentária de 2019.

A matéria consiste em
estabelecer metas e prio-
ridades da administração
pública municipal; orien-
tações básicas para elabo-
ração da Lei Orçamentá-
ria Anual (LOA); dispo-
sições sobre a política de
pessoal e serviços extra-
ordinários, entre outros.

O projeto deverá ser
levado a votação em se-
gundo turno na próxima
reunião ordinária, que
ocorrerá no dia 7 de junho.

Em resposta ao Fo-
lha Popular, a Prefeitu-
ra de São Gonçalo do
Rio Abaixo informou
que não existem obras
inacabadas sob a respon-

Justiça bloqueia bens de empreiteira
sabilidade da Construto-
ra Sercel no município.

As ações da emprei-
teira na cidade passaram
a ser foco das atenções
após denúncia publicada

no Facebook por pessoas
ligadas à empresa, apon-
tando desvios, favoreci-
mentos e enriquecimentos
ilícitos, envolvendo prin-
cipalmente o ex-prefeito,

hoje deputado estadual
Raimundo Nonato Barce-
los, que governou São
Gonçalo entre os anos de
2005/2008 e 2009/2012.
O deputado acionou a Jus-
tiça contra o autor das de-
núncias, segundo ele, in-
cabíveis e levianas.

 Existem na verdade
ações movidas por ex-
funcionários da Sercel
reivindicando verbas tra-
balhistas não pagas pela
construtora.

O Município foi inclu-
ído nos processos na qua-
lidade de responsável
subsidiário, ou seja, caso
o patrimônio da Sercel
não seja suficiente para
quitar as dívidas, o Muni-
cípio poderá ser chamado
a responder, informou a
assessoria da Prefeitura.

Ainda em relação aos
processos, o Governo

Municipal apontou êxito
em diversas defesas tra-
balhista envolvendo a
construtora e que em al-
guns casos, o Município
foi responsabilizado pe-
los pagamentos.

“Não houve pagamen-
to de qualquer dívida re-
lativa a esses processos,
pois diversos imóveis da
construtora foram penho-

rados e estão sendo leva-
dos a leilão. Somente após
exauridas as possibilida-
des de pagamento pelo
próprio patrimônio da Ser-
cel é que o Município po-
derá ser responsabilizado,
não sendo possível neste
momento estimar valores,
pois os processos ainda
estão em fase recursal”,
esclarece a Prefeitura.

Situação chamou a atenção após uma
publicação no Facebook apontando fraudes

LDO é aprovada em 1º turno pela
Câmara de São Gonçalo

Projeto
 aprovado

Ainda durante a reu-
nião, os vereadores apro-
varam o projeto de lei que
altera o artigo 3º da lei
789/2009, que estabelece
as vagas do Conselho
Municipal de Políticas
Sobre Drogas (Comppud).

Sendo assim, o con-
selho será representado
por oito membros efeti-
vos e oito membros su-
plentes, com mandato
indeterminado, repre-
sentados pela Secretaria
Municipal de Saúde, Se-
cretaria Municipal de
Educação, Secretaria de
Trabalho e Desenvolvi-
mento Social, represen-
tantes das polícias Mili-

tar e Civil, representan-
tes da  Associação dos
Usuários do Núcleo Psi-
cossocial Peixe
Vivo (Assumpe), represen-
tantes da Associação de
Assistência Social de São
Gonçalo (Aassgra), re-
presentantes da Associa-
ção dos Evangélicos de
São Gonçalo e Pastoral
da Saúde.

Indicações
Os vereadores aprova-

ram também as indicações
para obras e ações no mu-
nicípio. Uma, de autoria de
Marcos Bicalho, pede o
calçamento da comunida-
de de Lajinha (Mãe
D’água), e outras cinco, as-
sinadas pelo vereador Fe-
lipe Silveira, pedem a ins-
talação de lâmpadas de led

na rua José Pedro, locali-
zada no Centro, e outra
pela revitalização do calça-
mento também da rua José
Barcelos, solicita que seja
finalizada a obra da calça-
da em frente à casa de nú-
mero 424, localizada na
rua Orcalino Gonçalves,
no bairro Fonte do Mato, a
instalação de fossas sépti-
cas na comunidade de Pas-

sa Dez de Cima e patrola-
mento na estrada do Una,
que dá acesso a BR-381.

Outras duas indicações
são do vereador Otávio
Isidorio Teixeira. A pri-
meira pede a instalação de
guarita nos pontos de ôni-
bus já existentes na aveni-
da do Contorno Oeste do
Parque de Exposição ao
Santa Catarina.

O reaproveitamento
das luminárias retiradas
da avenida do Contor-
no Oeste e usando as
nas ruas Acre, Cônego
Guimarães, Padre An-
tônio Vinagre, Jose Ba-
sílio, Tocantins, Ceará,
Santa Efigênia, Paraná,
Santa Catarina e Espí-
r i to Santo no  bairro
Santa Efigênia.

Sessão
aprovou
também

projetos e
indicações
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A Secretaria Munici-
pal de Meio Ambiente de
João Monlevade realizou
na tarde de quinta-feira,
17, no Plenário da Câma-
ra Municipal, o I Encon-
tro de Planejamento Es-
tratégico de Queimadas.
O evento teve o objetivo
de apresentar ações de
prevenção, controle e
combate às queimadas no
município. Na ocasião,
também foi feito o lan-
çamento da campanha
“Monlevade sem fogo é
dever de todos”. O presi-
dente da Casa, vereador
Djalma Bastos (PSD), e o
vereador Leles Pontes
(PRB) estiveram presentes.

Segundo a secretária
de Meio Ambiente, Fer-
nanda Ávila Torre, no pe-
ríodo crítico de queima-
das, que se estende de
maio a outubro, são regis-
trados, em média, três fo-
cos diários de incêndio

“Monlevade sem fogo é dever de todos”

Câmara de Monlevade apoia projeto
contra as queimadas

em Monlevade. Para evi-
tar que isso aconteça, Fer-
nanda Ávila explicou que
é necessário a capacitação
de brigadistas voluntários
para o município e a rea-
lização de atividades de
educação ambiental em
áreas consideradas estra-
tégicas como escolas e
bairros mais afetados. “É

preciso dar prioridade às
áreas de preservação per-
manente (APPs), unida-
des de conservação como
o Parque Municipal do
Areão e a Reserva Parti-
cular de Patrimônio Natu-
ral (RPPN) da ArcelorMit-
tal Monlevade que, juntos,
compõem mais de 50% do
município”, destacou.

Durante o evento,
também foram levantadas
questões como a necessi-
dade de atuação intensa
nos bairros e sobre atear
fogo em resíduos, cultura
essa que deve ser desmis-
tificada. “Além da ques-
tão ambiental, as queima-
das apresentam-se como
fator preponderante para

doenças respiratórias e
graves geradas, sobretu-
do, pela queima de com-
ponentes químicos”, ex-
plicou Fernanda Ávila.

Para o presidente
Djalma Bastos, o trabalho
de prevenção às queima-
das deve ser conjunto.
“Devemos trabalhar to-
dos juntos, população,

poderes público e priva-
do, entidades a fim de
combatermos os focos de
incêndio no município. É
preciso conscientizar a
todos sobre a importância
de se evitar as queimadas
e os riscos que elas tra-
zem para o meio ambien-
te e para a nossa saúde”,
enfatizou.

O evento contou com a
participação de membros
do projeto Broto da Vida,
representantes do Floresta
Clube, Lions Clube Mon-
levade Centro, Rotary
Club, Associação dos Mu-
nicípios da Microrregião
do Médio Piracicaba
(Amepi), Polícia Militar de
Meio Ambiente e Univer-
sidade do Estado de Minas
Gerais (Uemg), além do
secretário municipal de
Serviços Urbanos, Rivaldo
de Brito, e do coordenador
da Defesa Civil, Marcelo
Ferreira Silva.

Encontro levantou também questões como atear fogo em resíduos, cultura que deve ser desmistificada
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Festa da Quitanda
consolida Cocais no

cenário turístico da região

Desde a sua inaugura-
ção, na década de 1990, a
rodovia municipal Prefei-
to Raimundo Santos, aces-
so de Bom Jesus do Am-
paro à MG-434/Itabira,
vem passando por paliati-
vos para cobrir os incon-
táveis buracos em um per-
curso de 3,5 quilômetros.

No ano passado, a
Prefeitura de Bom Jesus
licitou empresa para rea-
lizar a obra e neste mês
está sendo aberta nova li-
citação. Estima-se um
gasto anual de R$ 100 mil
com os serviços.

Parar com as obras
paliativas de recuperação
da via, colocando um as-
falto seguindo normas
padrões, tem sido meta
dos últimos prefeitos.

Prova disso é um pe-
dido de estadualização da
rodovia protocolado no
Departamento de Estra-
das de Rodagem (DER-
MG). Passando a ser de
responsabilidade do
DER, o novo recapea-
mento, que pode chegar a
R$ 4 milhões, tem chan-
ce de ser realidade.

Realizada no pri-
meiro fim de semana
deste mês, a Festa da
Quitanda e o Festival
da Goiabada de Co-
cais surpreenderam
positivamente os orga-
nizadores, moradores
e turistas. As delicio-
sas opções de comida,
a boa música, a tran-
quilidade do ambiente

e a beleza da paisagem
encantaram os frequenta-
dores, que já saíram da
festa pensando em voltar
no próximo ano.

Entretanto, alguns ajus-
tes na organização preci-
sam ser feitos para a festa
do próximo ano para evi-
tar alguns transtornos e
proporcionar mais confor-
to aos turistas e moradores.

O grande problema
de Cocais é a mobilida-
de. As ruas estreitas não
comportaram a grande
quantidade de carros,
problema que seria evita-
do se tivesse sido adota-
do mão única durante os
dois dias do evento. Além
disso, deveria haver um
incentivo para que os mo-
radores de Barão de Co-
cais utilizassem transpor-
te coletivo, com disponi-
bilidade de ônibus saindo
da rodoviária e com horá-
rios pré-determinados
para a volta. O uso do
transporte coletivo, inclu-
sive, aumentaria a segu-
rança na rodovia, já que
infelizmente algumas pes-
soas acabam pegando o
volante após a ingestão de
bebidas alcoólicas. Turis-
tas que vieram para a fes-
ta de trem reclamaram da

dificuldade no desloca-
mento entre a Estação Fer-
roviária e o distrito de Co-
cais, principalmente na
volta no final da tarde.

Outro problema que
pude verificar na festa foi
a facilidade com que ado-
lescentes tiveram acesso
a bebidas alcoólicas. É
preciso uma maior cons-
cientização dos comerci-
antes, das famílias e uma
fiscalização pelo Conse-
lho Tutelar e pela Polícia
Militar. O alcoolismo en-
tre os jovens é um dos
graves problemas da co-
munidade.

Obviamente, os pro-
blemas citados não ofus-
caram a beleza da festa,
mas um planejamento
correto do poder público
pode fazer com que no
próximo ano a festa seja
ainda maior e melhor, in-

clusive, há público para
que a festa se inicie na
sexta à noite. O cresci-
mento da Festa da Quitan-
da e Festival da Goiaba-
da podem ampliar o mo-
vimento turístico em
Cocais, atualmente abai-
xo do potencial. Cocais
tem um preservado patri-
mônio histórico, um ri-
quíssimo patrimônio am-
biental e um vasto patri-
mônio cultural. Cocais é
um lugar maravilhoso,
que está localizado a ape-
nas noventa quilômetros
de Belo Horizonte, com
duas opções de desloca-
mento – por ferrovia e por
uma rodovia, em fase de
duplicação – com grande
potencial para o turismo
de fim de semana.

O incentivo ao turis-
mo é uma necessidade ur-
gente em uma cidade que

depende de forma de-
masiada da mineração,
atividade que gera
grandes impactos ambi-
entais e proporcional-
mente paga poucos im-
postos ao Município.
Além de Cocais, a re-
gião conta com os atra-
tivos da Serra do Ga-
rimpo, da Serra da
Cambota e da Serra do
Caraça.

Enfim, em um mo-
mento difícil para a re-
gião, a Festa da Quitan-
da e o Festival da Goi-
abada de Cocais foram
a surpresa mais positi-
va como opção cultural,
econômica e de lazer do
ano, consolidando-se
como grande evento tu-
rístico. Que venha 2019.

Mais um paliativo vai recuperar
rodovia em Bom Jesus

Contudo, a história
não terá fim tão breve.
Conforme busca na As-
sembleia Legislativa de
Minas Gerais (ALMG),
existe um projeto de lei,
número 4.090/2017, de
autoria do deputado Gus-
tavo Santana (PR), apre-
sentado em 15 de março
de 2017, solicitando a es-
tadualização da rodovia
bom-jesuense.

Pelas informações, o
projeto está emperrado no
primeiro turno nas comis-

sões da Assembleia, de-
vendo passar por aprova-
ção em primeiro turno do
plenário, voltar para as
comissões, ser votado em
segundo turno, redação
final e sancionado ou ve-
tado, uma caminhada
dura, e longa.

Conforme a assesso-
ria do deputado Gustavo
Santana, existe atual-
mente um movimento de
obstrução de pautas de-
vido ao contexto de cri-
ses e instabilidade no

Governo Estadual, resul-
tando na paralisação dos
trabalhos das comissões
permanentes e na redu-
ção da produção parla-
mentar em geral, contu-
do, os projetos de lei con-
tinuam sendo protocola-
dos e enumerados de
acordo como o recebi-
mento. O parlamentar
garante que tem pedido a
inclusão da estadualiza-
ção da rodovia de Bom
Jesus em pauta para apre-
ciação e votação. 

A Associação de As-
sistência Social de São
Gonçalo do Rio Abaixo
(Aassgra) promoveu, na
manhã do dia 10, a ceri-
mônia de boas-vindas
das 170 pessoas que vão
exercer atividades na
frente de trabalho.

Na oportunidade, o
prefeito de São Gonçalo
do Rio Abaixo, Antônio
Carlos Noronha Bicalho,
falou do significado dos
serviços prestados pelos
beneficiários. “Quero
ressaltar o excelente tra-
balho promovido por
cada um vocês, pois é de
grande importância para
nosso município”, desta-
cou o prefeito. Em seu
discurso, o chefe do
Executivo afirmou ain-
da que segue trabalhan-
do para diversificar a
economia e contribuir
para o desenvolvimento
de São Gonçalo.

A Aassgra atua na
geração de renda, ofere-
cendo oportunidade de
trabalho para a popula-
ção em diversos servi-
ços do município. Os
beneficiários vão atuar

Frente de trabalho
emprega 170 em

São Gonçalo

em serviços importan-
tes como limpeza urba-
na, cuidados com as
hortas comunitárias,
confecção de vassouras
ecológicas, distribui-
ção de impressos, con-
fecção de camisas e ta-
petes, entre outros. 

“Fui contemplada
mais uma vez com essa
vaga de emprego na As-
sociação. Agradeço o
prefeito Antônio Carlos
e todos de sua equipe por
essa oportunidade de es-
tar retornando. Como eu
não tenho outra renda,
esse trabalho é um bene-
fício pra mim”, disse
Adriana dos Santos, mo-
radora do Martins.

Residente na comu-
nidade de Passa Dez de
Cima, Ana Cristina Ro-
drigues Siqueira, garan-
te satisfação pela oportu-
nidade. “Estou muito fe-
liz de estar aqui, de estar
trabalhando.  Tenho qua-
tro filhos e crio eles so-
zinha Esse emprego é
muito importante pra
mim, porque já é o sus-
tento da minha casa”,
afirmou emocionada.

Um ofício enviado à
Câmara de Vereadores de
Santa Maria de Itabira,
lido na sessão do dia 14
de maio, informou a libe-
ração de R$ 200 mil para
a Prefeitura comprar um
caminhão-pipa. Fruto de
convênio com a Secreta-
ria de Estado de Gover-

Antônio Carlos afirmou que segue trabalhan-
do para diversificar a economia e contribuir

para o desenvolvimento de São Gonçalo

Prefeitura de Santa Maria
conquista caminhão-pipa

no, o Município participa
da aquisição com uma
contrapartida de R$ 35
mil. Em conversa com o
prefeito Reinaldo das
Dores Santos (Pros), a
publicação do convênio
em diário oficial, anunci-
ado pelo deputado fede-
ral Reginaldo Lopes (PT),

não significa dinheiro em
conta, o que deve aconte-
cer a qualquer momento.

Com o equipamento, a
Prefeitura corta gastos com
locação de caminhão-pipa.

Em Itabira, banco
garante equipamento

Um empréstimo de R$
300 mil, pleiteado pela

Prefeitura de Itabira para
a aquisição de um cami-
nhão-pipa, foi aprovado
pelos vereadores em reu-
nião no dia 15 de maio.

O crédito será solici-
tado junto ao Banco do
Brasil, com prazo de 60
meses para pagar e seis
meses de carência.

São tantos buracos que sair deles é missão impossível
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O projeto de lei que
propõe mudanças no Pla-
no de Cargos, Salários e
Carreiras dos servidores
da Prefeitura de Santa
Maria de Itabira, de auto-
ria do governo, não pas-
sou pelas comissões da
Câmara, conforme sessão
na segunda, 21 de maio,
e continua paralisado.

Para aprová-lo, os ve-
readores solicitam que a
Prefeitura retire do proje-
to a criação de cargo de
assessor especial de gabi-
nete e mantenha apenas
as mudanças na carga ho-
rária de servidores da en-
fermagem, de 4h para 8h
por dia. Os vereadores
também aguardam infor-
mações da Prefeitura para
aprovar a mudança de ti-

Em busca de atender
pedidos de moradores e
oferecer mais segurança a
pedestres e motoristas, o
vereador e atual presiden-
te da Câmara Municipal
de Santa Maria de Itabira,
Geraldo Alves de Alvaren-
ga “Lau” (Pros), enviou
para a Prefeitura dois ofí-
cios indicando necessi-
dade de obras em rodo-
vias de acesso à cidade.

O primeiro documen-
to pede que a Prefeitura
acione o Departamento
de Estradas de Rodagem
(DER-MG), e solicite a
construção de um trevo
no entroncamento das ro-
dovias MG-120 e LMG-
790, entrada para o Pi-
çarrão. Conforme Geral-
do Alves, moradores têm
reivindicado a obra devi-

Projeto que muda Plano de Cargos
na Prefeitura continua parado

tularidade de auxiliar para
técnicos de enfermagem.
A função de auxiliar foi
extinta, ainda assim, são
atribuições diferentes
conforme o Plano de Car-
gos dos servidores.

Os vereadores Jair
Lino de Carvalho Lage
(PPS) e Flágson das Mer-
cês Duarte (PTB), acredi-
tam que a mudança de ti-
tularidade é um ganho
para o servidor, mas pode
ser inconstitucional. Já o
desmembramento do pro-
jeto, retirando a criação
do cargo de assessor es-
pecial para o Gabinete, o
vereador Flágson Duarte
justifica que se deve à atu-
al situação da Prefeitura,
que está demitindo contra-
tados para equilibrar a fo-

lha. “Sou contra a criação
de cargo neste momento,
uma vez que a Prefeitura
está demitindo assalariados
para equilibrar a folha”,
disse Flágson Duarte.

Outro projeto que tra-
mita na Casa e que encon-
tra resistência para ser
aprovado propõe a cria-
ção do Fundo Municipal
da Educação, proposto
pela Prefeitura. Como o
projeto não consta na Lei
de Diretrizes Orçamentá-
rias deste ano, os verea-
dores entendem que apro-
vá-lo seria um erro. Está
sendo agendada uma
consulta no Tribunal de
Contas do Estado de Mi-
nas Gerais (TCE-MG)
quanto à legalidade da
proposta.

Vereador solicita
números da folha

reador Jair Lino de Carva-
lho Lage apresentou ofí-
cio, que será encaminha-
do à Prefeitura, solicitan-
do os números financeiros
da folha de pagamento
dos servidores contratados
e efetivados nos últimos
12 meses, e os valores ar-
recadados pela Prefeitura
neste período. O ofício do
vereador foi assinado tam-
bém pelos colegas.

O objetivo do parla-
mentar é balizar os dados
para entender a recusa do
governo em conceder re-
visão salarial aos servido-
res conforme acordo cole-
tivo 2018, em discussão.
Segundo o vereador, já
são cinco anos sem a re-
visão das perdas salariais.

Outro pedido do sin-

dicato, negado pela Pre-
feitura, seria a abertura da
13ª parcela no cartão ali-
mentação do servidor.
“Esta parcela seria uma
forma de substituir a ces-
ta natalina de final de
ano”, justificou Jair Lino.

Cemig discute
fornecimento de

energia com
vereadores

A Companhia Energé-
tica de Minas Gerais (Ce-
mig) enviou ofício para a
Câmara confirmando a
presença de um supervi-
sor na cidade, segunda,
dia 28, para debater rei-
vindicações de moradores
e melhorias no forneci-
mento de energia. O en-
contro será na sede da
Câmara, às 10h.

O projeto Mutum Vem
Passarinhar, que busca a
reintrodução de aves sil-
vestres ameaçadas de ex-
tinção na natureza, pro-
movido desde 1990 pela
Celulose Nipo-Brasileira
(Cenibra), foi apresenta-
do para os membros do
projeto Turismo no Vale,
no dia 19 de maio.

O Vem Passarinhar é
mantido pela Cenibra na
Reserva Particular do
Patrimônio Natural
(RPPN), na fazenda Ma-
cedônia, área do Parque

Câmara aciona
Prefeitura e DER

para obras em
rodovia estadual

do a riscos de novos aci-
tentes no local.

A segunda indicação
assinada pelo vereador
pede a instalação de redu-
tores de velocidade na
MG-120, nas proximida-
des do Posto e Restauran-
te Boa Vista. A ação, que
também envolve o DER,
reduzirá os acidentes re-
gistrados na região, que
tem intenso trânsito de
veículos e caminhões.
“O local é parada de ca-
minhões e ônibus e já
são vários as ocorrênci-
as de acidentes com ví-
timas. Para tirar do pa-
pel estas duas indica-
ções, contamos com a
Prefeitura e vamos pro-
curar o diretor do DER
em Itabira”, disse o ve-
reador Geraldo Alves.

Na tarde de terça-
feira, 22, a Câmara Mu-
nicipal de São Gonçalo
do Rio Abaixo e o Cen-
tro de Atenção Psicos-
social Peixe Vivo
(Caps), promoveram um
encontro de capacitação
da Campanha Perma-
nente de Conscientiza-
ção e Prevenção à De-
pendência de Álcool
e Outras Drogas. A co-
ordenadora do Caps,
Ronara Keles, a psiqui-
atra Natália Vasconce-
los e a técnica de Refe-
rência de Saúde Mental
Fernanda Pires minis-
traram uma palestra e
discutiram a história e a
cultura atual do uso de
drogas e os cuidados
ofertados pela rede de
saúde do município.

Campanha de capacitação fortalece
ações contra dependência química

Além disso, as profissio-
nais levantaram pontos
para discussão de como o
assunto deve ser tratado na
sociedade, como por
exemplo, a necessidade de
acolhida e atenção às pes-
soas que usam drogas não
só pela rede de saúde mas
também pela população.

Desde o ano passado,
o Legislativo vem discu-
tindo o tema. De acordo
com a presidente da Casa,
Luciana Bicalho, a pro-

posta surgiu a partir da
demanda de várias pesso-
as de diferentes localida-
des do município, que so-
licitavam uma ação con-
creta em relação aos pro-
blemas decorrentes do
uso de drogas. “Foram
feitas várias reuniões com
representantes do governo
e da sociedade civil para
discutir o assunto e levan-
tar sugestões. Em novem-
bro do ano passado, a Câ-
mara aprovou a resolução

322/2017, que instituiu a
campanha permanente.
Esta capacitação realiza-
da hoje é a primeira ação
de muitas outras que se-
rão feitas a fim de buscar
soluções para minimizar
o problema”, disse.

Mais de 60 represen-
tantes de associações,
sindicato, secretarias
municipais, escolas,
igrejas, profissionais e
agentes de saúde parti-
ciparam do encontro.

Cenibra mantém projeto Vem
Passarinhar desde 1990

Estadual do Rio Doce.
Com o propósito de fo-

mentar a observação de
aves como potencial turís-
tico regional, o projeto Tu-
rismo no Vale participa de
encontros e reuniões com
a Secretaria de Turismo do
Governo do Estado de Mi-
nas Gerais (Setur) e apoia
a realização do Vem
Passarinhar que, em outu-
bro passado, levou quase
100 pessoas de todo o es-
tado ao Parque Estadual do
Rio Doce. A atividade, in-
ternacionalmente conheci-

da como birdwatching,
vem a cada dia ganhando
mais adeptos na região do
Vale do Aço, graças ao tra-
balho inicial desenvolvido
pela Associação de Ami-
gos do Parque Estadual do
Rio Doce e ao trabalho
conjunto realizado através
do projeto Turismo no
Vale, desde 2016.

Mutum
O trabalho é realizado

por meio de um acordo de
cooperação técnica e cien-
tífica entre a Cenibra e a
Sociedade de Pesquisa do

Manejo e da Reprodução
da Fauna Silvestre (Crax),
entidade não governa-
mental sediada em Con-
tagem. Este acordo prevê
a reintrodução de espéci-
es de aves silvestres ame-
açadas de extinção em
seu habitat natural. Trata-
se de um trabalho inova-
dor tanto no Brasil quan-
to no exterior, já que con-
templa não só a proteção
ou criação em cativeiro de
animais ameaçados, mas
também a sua recondução
ao ambiente de origem.

Também na reunião de
comissão do dia 21, o ve-

Jair Lino não esconde
sua preocupação

Geraldo Alves conta que moradores cobram
pelas obras nos dois trechos

Desde o ano
passado, o

Legislativo
de São

Gonçalo
vem discu-

tindo o tema
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NOITE DE HOMENAGENS - FLASHES DO EVENTO DIA 5 DE MAIO, NO REAL CAMPESTRE
TROFÉUS CECÍLIA MEIRELES, CASTRO ALVES, MÁRIO QUINTANA,

GUIMARÃES ROSA, CARLOS CHAGAS, PEDRO ALEIXO

Próximo Evento: 27 de outubro, no Real Campestre Clube, com a 53ª edição Destaques do Ano, Troféu Carlos Drummond de
Andrade; 21ª edição Jovens de Sucesso; 1ª edição Melhores do Ano, Troféu Clarice Lispector; 3ª edição Personalidades de

Expressão, Troféu Madre Teresa de Calcutá; 3ª edição Expressão Literária, Troféu Machado de Assis e 1ª edição Mérito Esportivo

Odenir Ferro, de Rio Claro
(SP), e Sônia Félix

Suzana Albuquerque Paiva, de Belo
Horizonte, e Sônia Félix

Wilson Miranda, de Belo Horizonte,
e José Elias Marques

Valéria Schmitt, de Pitangui, e
Fabiane Campos

Suelem Britto, de Itabira,
e Fabiane Campos

Jaqueline Lopes, de Itabira,
e Sônia Félix

Ronan Arthur Silva Oliveira, de
Itabira, e Fabiane Campos

Reginaldo Daniel da Silveira, de
Curitiba, e Sônia Félix

Equipe do evento e membros da mesa de honra
César Nunes, Heiner Brandão, Eduardo Martins, José Elias Marques,

Eustáquio Félix, Sônia Félix e Fabiane Campos

Cláudio Herminio, de Belo
Horizonte, e Fabiane Campos

Karine Castro, de Barão de Cocais,
e César Nunes


